

FDP Limburg-Weilburg

LANDESPARTEITAG DER FDP HESSEN

27.04.2025

NEUSTART MIT STARKER LIMBURGER PRÄSENZ

Auf dem Landesparteitag in Hofheim am Taunus hat sich die FDP Hessen neu aufgestellt. Mit Dr. Torsten Lieb wurde ein engagierter und motivierter Politiker die Verantwortung für den Landesverband in den kommenden Jahren übertragen. In seiner Bewerbungsrede betonte Lieb die herausfordernde Lage der Partei und schwor die Delegierten vor allem auf eine anstrengende Zeit ein: „Ich verspreche nicht viel, außer viel Arbeit.“ Viel Applaus erntete Lieb für seine Positionen zur Schuldenbremse, zum Bürokratieabbau und zum internen Reformbedarf der FDP. Alles in allem eine offene und ehrliche Lageanalyse verbunden mit glaubhafter Motivation für eine erfolgreiche Zukunft der FDP.

Die Vertreter der Region Limburg sind ebenfalls prominent im neuen Landesvorstand vertreten. Mit Dr. Klaus Valeske wurde ein erfahrener Kommunalpolitiker gewählt. Gemeinsam mit Marion Schardt-Sauer bildet er künftig eine starke „Limburger Fraktion“ bei den Hessen-Liberalen.